

## ニチイキッズたひ奈保育園

寒いが続きますが、子どもたちは元気いっぱい！！お正月遊びでは北風に吹かれ子どもたちの手作りの凧がよくあがっていました。子どもたちはどんなに寒くても、「せんせい、きょうもすごいこう！」と目をきらきらさせて笑顔いっぱい、好奇心いっぱいです。2月は、お部屋の中で身体を動かす運動あそびを取り入れ、暖かい日には公園に行って遊びたいと思います。「子どもは、かぜのこ」といいますが、外で風(風邪)に負けないように元気に遊びたいですね。感染症につきましては、毎日大切なお子様を守るためにご協力頂きましてありがとうございます。保育園では2024年度のおわりに近づき、一人ひとりの個性を大切に嬉しい成長を先生とともに見つけていきたいと思っています。



3歳になりました

### #ちょこっと体験ニチイキッズ

お友だちママパパへのご紹介をお願いします♪

詳細は当園HPの  
「子育てひろば」をチェック！



### 2月の行事予定

3日(月)

節分誕生会

7日(金)

身体測定

12日・26日(水)英語で遊ぼう

☆給食試食会(あひる・うさぎ組)※感染症が流行り  
すと中止になる事もあります

7(金)・21日(金)

☆保育参観(ひよこ組)

4日(火)・13日(木)・21日(金)

※卒園式は3月19日を予定しています



### うさぎくみの様子

お正月遊びの一つとしてビニール袋に好きなシールをたくさん貼って自分だけの凧を作りました。凧に紐をつけている所を見て「早く飛ばしてみたいなあ」「どうやってやるの?」と言って実際に凧揚げをすることを楽しみにしている様子でした。お天気の良い日に公園に行き一斉に走りだすと風が吹いていたこともあり、みんなの凧が空へ高く上がりました！初めて凧が上がった時の子どもたちの笑顔に新年から元気をもらいました☆うさぎ組さんも残り2ヵ月となりましたが、今年も日々の生活や遊びを通して子どもたちに色々な経験をしていってほしいと思います。今年もよろしくお願致します。

### あひるくみの様子

言葉が増え、好きな遊びを通してお友だちとやりとりをする姿も少しずつ見られてきました。うまく伝わらないこともありますが、お友だちや保育者に自分なりの言葉で一生懸命伝えてくれます。必要に応じて、仲立ちしながら見守っていきたくと思います。また暖かい日には積極的に戸外へ出て、身体を動かすことを楽しむあひる組さん。お散歩へ行くことが嬉しくて、靴下を自分で履こうとしたり、帽子をかぶってみようと頑張っています♪自分でできたという達成感を味わえるようにしながら、身の回りのことにチャレンジしていきたいと思っています。

### ひよこくみの様子

寒いが続いていますが、子どもたちの元気でかわいい声が保育室内を暖かくしてくれます。先生の真似が上手になってきたひよこ組さん。絵本を見せて、先生が体を揺らすと真似してゆらゆら〜♪「あっ！」と驚いた顔をすると、おおきな口をあげて「あっ！」と言ったりしてくれます。「おおきなかぶ」のお話を見せると「まだまだかぶはぬけません！」のところで顔をぶんぶん横に振ったり、手を振ったりしています。先生やお友だちの事をじっと見てたくさん吸収し、成長していく姿が楽しみです。

Google の  
口コミに  
ご協力  
お願いします



こちらから

